



COOPERATION EVANGELIQUE AU NIGER

B.P. 2 AGADEZ – Email : koupra@cen.mission.com

Tél. : 00 227 94 24 50 52

RAPPORT NARRATIF DU CAMP DES JEUNES CHRETIENS

2^{ème} Edition

AGADEZ, 14 au 20 août 2023

COOPERATION EVANGELIQUE AU NIGER

Septembre 2023

SOMMAIRE

Contexte

Déroulement des activités

Cérémonie d'ouverture du camp

Enseignements

Témoignages

Difficultés rencontrées

Remerciements

Actions de grâces

Recommandations

Conclusion

Annexes

1- Comité d'organisation

2- Liste des Serviteurs de Dieu

CONTEXTE

Suite à la 1^{ère} édition de Maradi en 2021, il a été programmé l'organisation en 2023 dans la même localité de la 2^{ème} édition avec toutes les églises locales membres de l'AMEEN¹ représentées au sein du Comité d'organisation du camp dont le thème principal est « **JEUNESSE, QUELLE EST TA MISSION** » du 14 au 20 août 2023.

Pour diverses raisons, cette édition est déplacée à Agadez avec la présence effective de 12 frères et sœurs de l'Eglise de Dieu du Tchad qui ont surmonté plusieurs difficultés car l'évènement coïncidait avec un autre contexte politique obligeant l'instauration des mesures sécuritaires.

C'est dans les locaux du Complexe Scolaire Privé Oasis que se sont déroulées toutes les activités spirituelles et culturelles programmées pour le camp.

Ont répondu à cet appel de la jeunesse de la Coopération Evangélique au Niger (CEN) :

DEROULEMENT DES ACTIVITES

Cérémonie d'ouverture

Elle a démarré à 10 h sous la modération du frère Abah Komi, Responsable de l'église locale de la CEN d'Agadez en présence des Serviteurs de Dieu et du Représentant du Gouverneur de la Région.

Deux temps forts sont observés notamment le moment de louange où les différents groupes linguistiques présents sous le chapiteau ont élevé, glorifié, exalté et magnifié Dieu pour la réalisation de ce projet dans cette situation que traverse le pays ; puis l'intervention du Représentant du Gouverneur qui a encouragé cette initiative de la communauté chrétienne et déclaré ouvert la 2^{ème} édition du Camp des Jeunes Chrétiens.

Ont participé à cette cérémonie 64 hommes, 66 femmes, 47 enfants pour un total de 177 participants.

Enseignements

Le thème du camp « **Jeune, quelle est ta mission** » est introduit par le Pasteur Koup-ra Baissoumou, Président de la Coopération Evangélique au Niger basé sur les livres de Matthieu 25/13-20 et 28/19-20.

Son développement était basé sur l'importance des dons spirituels très indispensables pour le jeune chrétien dans l'accomplissement de sa mission. Il

¹ AMEEN (Association des Missions et Eglises Evangéliques au Niger)

est aussi bon de connaître sa mission mais encore plus important d'avoir les outils nécessaires.

Notre mission se trouve dans le livre de Matthieu 28/19-20. Nous devons faire des disciples ; cependant cette tâche ne peut pas être accomplie par la force humaine mais avec l'aide de l'Esprit Saint.

Les dons sont à notre portée ; il suffit juste de les utiliser pour accomplir notre mission.

Date	Orateur	Thème	Références	Dénom- brement
Mardi 14 août 23	Ouverture officielle du camp par les autorités régionales			
	Pst KOUP-RA BAISSOUMOU Martial	Jeune, Quelle est ta mission ? (Introduction)	Matth. 25/14-15	
Mercredi 15 août 23 (Matin)	Pst Josué Alonzo	La Transition	Jos. 1/1-8 ; 2 Tim. 2/1-6 ; Hébreux 11/1 ; Eph. 6/14-17 ; I Pier. 4/8	
(Soir)	Pasteur Nodjinain Jacques	Que t'importes-tu ? Toi suis-moi.	Jean 21/22 ; Matth. 4/18-22	Hoes : 70 Fes : 69 Enfts : 45
Jeudi 16 août 23 (Matin)	Servante du Seigneur Timidi Dangana	Appel pour la mission	2 Tim. 1/7 ; Jér 1/5 ; Rom. 8/29-30 ; Matth. 11/28-30	Hoes : 68 Fes : 73 Enfts : 61
(Soir)	Pst Jean Madingar	Débat sur les enseignements antérieurs		
Vendredi 18 août 23 (Matin)	Pst Aboubacar Ouataren (EEPON)	L'objet de la mission	2 Cor. 5/14 ; Jean 4/35 ; Matth. 28/19-20	
(Soir)		Le réveil pour la mission	Matth. 21/28 ; Rom. 13/11-14 ; Eph. 5/14 ; I Cor 12/1-4 ;	Hoes : 76 Fes : 63 Enfts : 43
Samedi 19 août 23	Pst KOUP-RA BAISSOUMOU Martial	Témoignages (11 personnes)		Hoes : 76 Fes : 63 Enfts : 49

(Mise en place d'une cellule de prière et de délivrance opérationnelle matin et soir pour la restauration de plusieurs vies en Jésus-Christ dirigée par le Pasteur Koup-ra.

	Cérémonie de clôture du camp			
Dimanche 20 août 23	Past Khalid Mohamed	Synthèse des enseignements	Josué 1/8 ; Actes 1/8	Hoes : 113 Fes : 92 Enfts : 61

1. Témoignages

J'avais de fréquents maux de tête qui m'ont amené dans des hôpitaux mais sans solution. Je me suis rapprochée du Pasteur Koup-ra pour la délivrance et aujourd'hui je ne sens aucun mal de tête. Je rends gloire à Dieu. **-Homme peulh-**

J'étais tout le temps malade mais depuis que je suis venue dans ce camp je me sens en forme. **-Femme peulh**

Mon enfant était attaqué par la sorcellerie ou par quelque chose de ce genre. J'ai cherché des remèdes traditionnels partout mais en vain. Mais lorsque le pasteur Koup-ra et son équipe lui ont imposé les mains il a été restauré. **-Homme peulh.**

J'avais une maladie cardiaque depuis un bon moment maintenant. Lorsque le pasteur avait dis de mettre la main là où l'on désirait avoir la guérison. J'ai alors mis ma main sur mon cœur et juste après la prière le Seigneur m'a guéri. **-Mme Pasteur Habou-**

Bonjour mes frères et sœurs. Nous sollicitons encore une semaine de plus.

Je rends grâce à Dieu pour les intervenants et aux organisateurs de ce camp. Permettez-moi de me présenter car inconnu des uns et des autres et moi aussi. Mon nom est Maoudé Soukabé, de l'église Hosanna. Je suis ici avec toute ma famille et mes amis.

Je suis très joyeux et très heureux d'être parmi vous. Nous avons l'habitude d'avoir des camps chaque année mais entre nous peulhs. Ici il y a diverses ethnies et de nationalités.

En venant ici, j'ai pris connaissance du thème du camp et j'ai été extrêmement touché.

C'est un très bon camp et cela a impacté ma vie. J'ai l'impression d'avoir un groupement peulh bien qu'il y ait de groupements peulhs. On s'est retrouvé avec notre seul groupement.

Il y a une mission spéciale pour chacun. J'ai eu à sillonner beaucoup de pays : Ethiopie, Tchad, Soudan, Kenya. J'avoue que le temps dans lequel nous sommes, nous n'avons pas de temps à perdre. Que Dieu vous bénisse. **- Maoudé Soukabé –**

Je vous salue dans le nom de Jésus. Le pasteur et un frère ont prié avec moi. Je vais partager un rêve. La nuit, j'ai rêvé et j'ai reçu ces paroles : Dieu est avec nous ; Il nous éclaire et Il nous aime. Selon 1 Corinthiens, nous avons la foi, l'espérance, etc. mais la plus grande est l'amour.

-Pasteur Peulh-

J'ai la joie car plusieurs langues et tribus se sont rassemblées et c'est là la vraie église. Je bénis le témoignage de la délégation du Tchad. Durant ces épreuves pendant notre voyage,

j'ai pris une ferme résolution depuis la maison. J'ai donné un nom à ce voyage : voyage de la foi.

Quand nous avons fini toutes nos stratégies, il était question de rentrer au Tchad (frontière), un frère me disait que nous ne devons pas forcer les choses. Ma réponse est que si nous ne devons pas venir, je n'allais pas quitter N'Djaména. Si nous sommes arrivés jusqu'ici, nous attendons la part de Dieu.

Arrivé ici, à la vue de toutes ces ethnies, je me souviens du dernier séjour des frères venus au Tchad. Avec le pasteur Habou, nous prenons ensemble le thé et les musulmans nous demandaient où avons-nous trouver ces personnes ! Beaucoup s'interrogent s'il y a des personnes comme vous qui acceptent Jésus comme leur Seigneur et Sauveur. ?

Pendant l'enseignement du pasteur Josué, j'ai compris une chose : nous devons persévérer dans la foi. Que le Seigneur vous bénisse. – **Stéphane Matossi-**

Avec ce camp, le Seigneur a fait des merveilles. Avant son ouverture, l'église jeûnait et priait. Durant cette semaine, vers 3 h, j'étais secouée pour prier mais je disais laisse-moi dormir pensant que c'était ma petite sœur avec qui nous partagions la chambre. Je tirais davantage la couverture sur moi. Puis une moustique m'a piqué et je me suis réveillée et dit à ma sœur « levons-nous pour prier » Nous avons commencé à prier et lorsque nous avons arrêté il était 5 h sans nous en rendre compte. Nous avons demandé à Dieu que dans ce camp, il y ait beaucoup de miracles et que beaucoup connaissent Jésus. J'ai beaucoup vu la main du Seigneur. Je le remercie indéfiniment. -**Percide-**

2. Difficultés rencontrées

Plusieurs difficultés ont jalonné le bon déroulement de ce camp que nous listons comme suit:

- Non disponibilité de la grande bâche réservée, il fallait alors accommoder des petites bâches et ce n'était pas évident ;
- Manque de mains d'œuvres ;
- Abandon de certains membres du comité ;
- Non-respect du règlement intérieur par les campeurs ;
- Électricité ;
- Défaillance du groupe électrogène ;
- Mauvaise utilisation du matériel de sonorisation ;
- Gestion difficile des enfants de la délégation peul et même de certains adultes.

3. Recommandations

Nous recommandons ce qui suit :

- Se munir des matériels nécessaires deux jours avant le démarrage du camp pour éviter tout stress et surprises ;
- Installer et essayer les instruments de musique et la sonorisation un ou deux jours avant le jour J ;
- Faire la révision du groupe électrogène et connaître l'état électrique du site choisi ;

- Faire connaître à toutes les délégations le règlement intérieur ;

Agadez 2023

Actions de grâces

Nous rendons de multiples actions de grâces à Dieu à qui soit toute la gloire en Jésus-Christ. Amen !

Nous lui sommes encore très reconnaissants pour la mobilisation des églises locales et de leurs jeunes dans les prières et les jeûnes, matériellement et financièrement pour la réalisation de cet important projet pour la gloire de Dieu.

Pour cette première initiative regroupant les hommes et les femmes de différentes nationalités et d'ethnies pour célébrer et glorifier le Seigneur, nous ne pouvons garder le silence pour le miracle accompli par Dieu.

Cérémonie de clôture

Deux interventions

- Président du comité d'organisation
- Pasteur Koup-ra Baïssoumou M., Président de la Coopération Evangélique au Niger.

Mots de la fin du Président du Comité d'organisation : Florent Afoumbi

Il adresse des actions de grâces à Dieu, remercie les pasteurs pour leur présence et tous les invités venus des différents coins. La réalisation d'un tel camp suppose le soutien d'une petite équipe qui a travaillé activement pour sa réussite.

Enfin, il remercie particulièrement le Pasteur Koup-ra pour cette mission qu'il a bien voulu confier à la jeunesse.

Ce camp a réuni 200 personnes environ provenant de 8 pays : Niger, Nigéria, Tchad, Togo, Côte d'Ivoire, Congo et Cameroun issues des églises suivantes : a) Eglise Biblique ; b) Assemblées de Dieu ; c) Eglise Evangélique dans la République du Niger ; d) Eglise El Bethel ; e) Eglise Hosanna ; f) Eglise de Dieu au Tchad ; g) Eglise Evangélique de la Porte Ouverte au Niger ; h) Coopération Evangélique au Niger.

Merci pour ces 7 jours bénis dans la présence du Seigneur.

Plusieurs serviteurs de Dieu ont enseigné la Parole de Dieu et beaucoup ont répondu à l'appel. Cependant ces enseignements ne sont pas destinés pour les tiroirs mais pour travailler activement dans nos églises. Si telle est la disponibilité de notre cœur, nous pouvons seulement dire « Que le Seigneur qui a commencé cette œuvre, la rendra parfaite

Il a présenté une recommandation aux responsables des dénominations présentes : «Continuer dans cet élan». Leur réponse et leur soutien sont indispensables.

Il a profité de cette occasion pour présenter l'équipe de louange, petit groupe représentant 06 pays issus de 05 églises.

Enfin, il a émis le vœu d'avoir une seule jeunesse unie vers un même objectif pour rendre hommage, honneur et gloire au Seigneur.

Que le Seigneur renouvelle nos forces et fortifie chaque jeune. Que les 52 talents se multiplient.

Mots de clôture du Pasteur Koup-ra Baïssoumou Martial, Président de la CEN

Emboîtant le pas au Président du Comité d'organisation, il a rappelé qu'on ne posera plus la question : Jeune, quelle est ta mission mais on dira plutôt « JEUNESSE EN MISSION ».

Merci à tous pour votre présence si nombreuse. C'était un rêve pour nous mais par la grâce de Dieu, nous avons vu sa puissance.

Notre vision, ce n'est seulement pas de faire un camp de jeunes avec les églises d'Agadez mais un camp international. Nous avons commencé à coopérer avec l'Eglise de Dieu au Tchad où ils sont venus en délégation.

Actuellement, nous sommes entrain de prospecter pour établir un pont entre le Niger et la France pour que les jeunes français viennent à un camp au Niger et de notre côté aussi, nous partons en France ; et d'Agadez, nous nous rendons à un camp de jeunes au Tchad. J'espère que nous allons collaborer avec d'autres églises comme le Nigéria, le Togo et le Benin. On aimerait que dans la Sous-région, les jeunes soient en mission.

Pour cela, nous vous annonçons que pour l'année prochaine, le camp va être au Tchad. L'année dernière, nous étions au nombre de 19 personnes où nous avons séjourné durant un mois au Tchad. L'année prochaine, j'informe les pasteurs que nous allons nous mobiliser si vous êtes d'accord, pour nous rendre au Tchad. Chaque église est invitée à se préparer pour aller au Tchad. Il faut avoir 150 000 FCFA comme ils l'ont fait individuellement.

L'église qui ne sera pas représentée, c'est son problème. Avez-vous bien entendu ! L'église qui ne sera pas représentée, c'est son problème ; c'est qu'elle n'est pas en mission mais elle est démissionnaire. Nous y prions sérieusement.

Nous disons que nos régions ne sont pas évangélisées. Je vous dis que c'est encore pire lorsque vous allez en Europe car elle est actuellement un champ de mission. Actuellement, nous sommes entrain de préparer une mission. Le mois dernier, j'étais en France pendant un mois invité par une église pour la délivrance. Maintenant, l'église me demande de venir avec mon équipe de délivrance. Bientôt, nous partirons avec une équipe de 4 ou 5 personnes. Préparez-vous car les portes sont entrain d'être ouvertes pour aller prêcher la Parole de Dieu.

De tout cœur, il faut que l'année prochaine, nous soyons nombreux pour aller au camp du Tchad.

En 2025, nous aurons le camp à Agadez. Que Dieu vous bénisse. Ce Dieu si fidèle qui a pourvu à tous nos besoins où nous n'avons manqué de rien.

Que toute la gloire revienne à Dieu !

Actions de grâces

La réalisation de ce camp est à l'actif de notre Dieu à qui soit toute la gloire aux siècles des siècles. Amen !

Merci pour la forte mobilisation de toutes les églises locales qui se sont données pour la réalisation de cette importante œuvre divine.

Nous sommes très reconnaissants à tous les jeunes qui durant une semaine voire un mois se sont consacrés à genou, dans les prières, à travers leur personne et leurs biens pour le succès de première initiative dans la région où les hommes de toutes les tribus ont célébré et aussi entendu la voix du Seigneur.

Remerciements

Arrivé au terme de cette mission n'est pas une chose facile pour les hommes surtout dans un contexte très perturbé mais « avec Dieu tout est possible ».

Merci indéfiniment à Dieu, le pourvoyeur et le protecteur qui a permis aux jeunes de la région, du Tchad et du Nigéria de se brasser, d'échanger, d'être à l'écoute du Seigneur.

Merci à toutes les églises de la région représentées.

Merci à la CEN pour cette vision qui fait grandir tout le monde et ouvert les yeux sur la grandeur de la mission.

Merci pour les diverses contributions financières et matérielles qui ont permis la réalisation de cette importante entreprise pour la gloire de Dieu.

Conclusion

Pour arriver à matérialiser ce projet, il a fallu surmonter moult obstacles de taille, petites et grandes, du début jusqu'à la fin de tous ordres : humains, structurels, matériels et financier.

Une fois de plus, le Seigneur nous a montré qu'il est le Maître de la moisson.

Beaucoup de leçons ont été apprises et vont renforcer notre capacité dans l'organisation de la 3^{ème} édition.

Nous présentons toutes nos excuses pour les manquements constatés et sollicitons votre pardon pour ne pas avoir servi comme Dieu le voulait.

Encore une fois de plus, merci Seigneur pour tout ce que tu as accompli et pour les merveilles pour ce pays. Que toute la gloire soit à toi au nom de Jésus.

ANNEXES

1- Comité d'organisation du camp

Commissions	Membres	Missions	Résultats obtenus
<u>Intercession et délivrance</u> Responsable : Past. Koup-ra	Ary Saley Hassana et Léopoldine	Intercession Délivrance, prière de guérison, écoute des fidèles	62 personnes reçues et ont bénéficié de la prière pour les cas de délivrance, de guérison et divers fardeaux
<u>Santé</u> Responsable : Monique	Hadiza	Consultation Apport des premiers soins	97 bénéficiaires de ces appui et soulagées
<u>Louange</u> Responsable : Zié Léopoldine	Amine Babou Choristes : AD, El-Bethel, Eglise Biblique, CEN	Chorale du camp	
<u>Protocole</u>	07 personnes	Accueil, installation des participants, service d'eau, distribution de nourriture, maintien d'ordre, dénombrement	
<u>Restauration</u> Responsable : Mme Francis Ange Béni, Mazama Ablé, Edoh Mawuto	Equipe de cuisiniers	Restauration à temps et en quantité suffisante des campeurs	Satisfaction des campeurs
<u>Hébergement et Sécurité</u> Responsable : NDickréo	Mickael	Nettoyage du site Installation Hébergement Restitution des matériels empruntés...	
<u>Secrétariat</u> Responsable : Mme Edmond Grâce		Secrétariat du camp, courriers, duplication, rapport	
<u>Affaires Culturelles et Sportives</u> Responsable : David Koup-ra	Jacques Stéphanas	<ul style="list-style-type: none"> • Formation des équipes de football • Organisation des tournois et jeux • Sortie des campeurs dans un jardin avoisinant 	<ul style="list-style-type: none"> ○ Ouverture du tournoi de football ○ Concours de chants ○ Présentation des pièces théâtrales ○ Proclamation des résultats et remise des prix par les pasteurs

2- Liste des serviteurs de Dieu et orateurs

- ⇔ Pasteur Khalid Mohamed, Eglise Assemblée de Dieu
- ⇔ Pasteur Aboubacar Ouataren, Eglise EEPON²
- ⇔ Pasteur Josué Alonzo, Eglise Assemblée de Dieu
- ⇔ Pasteur Koup-ra Baissoumou Martial, CEN
- ⇔ Pasteur Mallam Djidji, Eglise de Tagalal
- ⇔ Pasteur Jacques Nodjinain, Eglise de Dieu au Tchad
- ⇔ Pasteur Habou Saley, CEN³
- ⇔ Pasteur Timidi Dangana, Eglise Biblique
- ⇔ Pasteur Eric Houngbètodé, Eglise El-Bethel
- ⇔ Pasteur Dadjji Djidji, Eglise de Tagalal
- ⇔ Evangéliste Pérodji Mokawo, Eglise Assokomar
- ⇔ Pasteur Mawdo Moussoukabé, Eglise de Assokomar
- ⇔ Evangéliste Maigari Doula, Eglise de Assokomar
- ⇔ Pasteur Alto Gambo, Eglise de Tadabaylass
- ⇔ Pasteur Oro Alto, Eglise de Tadabaylass
- ⇔ Pasteur Jean Madingar, Eglise de Dieu au Tchad

² EEPON : Eglise Evangélique de la Porte Ouverte au Niger

³ CEN : Coopération Evangélique au Niger